
Al sig. Sindaco del Comune di Erice

Al Presidente del Consiglio 
Comunale di Erice

A tutti i Gruppi consiliari

OGGETTO: INTERROGAZIONE DEL 19.09.2023 SULLE CONDIZIONI DI 

ABBANDONO DELLA PARTE SUPERIORE "GIARDINO DEGLI AROMI"

ooo ooo

Il sottoscritto Vincenzo Maltese, Consigliere comunale del Comune dì 

Erice, del movimento Fronte Comune in seno al Gruppo consiliare “Progetto per 

Erice”,

Premette quanto segue:

Nella giomata di martedì 29.08.2023 alcuni appartamenti posti in via Europa 

subivano danni da un incendio divampato alle ore 19,15 (àrea nella parte superiore 

aH'intemo del “Giardino degli aromi” e ciò a causa della sterpaglia ivi presente.

A causa del forte vento diversi tizzoni accesi andavano a danneggiare 

tapparelle e serrande, oltre a dannni anche nei cortili interni per le parti in plastica e 

tettoie in plexiglass.

Il Giardino com'è noto, versa da alcuni anni in state; di abbandono e degrado, 

con i giochi nuovi installai.: che sono stati completamente danneggiati e con le i 

opere murarie realizzate nella parte superiore oggi completamente distrutte. Inoltre , 

lateralmente il muro di recinzione è abbattuto e chiunque può entrare aH'intemo ’ 

deila struttura. Là stessa è stata data recentemente in gestione ad una associazione 

locale, ma solo per la pane inferiore con entrata dalla via Cosenza, mentre il resto 



del Giardino è senza alcun controllo da parte di questo Comune che ne ha avuto 

l'affidamento da parte del Libero Consorzio Comunale.

Per questa struttura, come da comunicato stampa del 16 luglio 2021, il 

Comune avrebbe ricevuto alcuni finanziamenti. In particolare, è scritto che per la 

parte superiore avrebbero ottenuto due finanziamenti, il primo di € 74.000 (oggi 

credo sia arrivato il decreto per circa € 78.000 da parte del Dipartimento Regionale 

Autonomie Locali) mentre un secondo, di € 42.500 per la dotazione di un parco 

giochi inclusivo, somme già ottenute con decreto del Dipartimento della 

famiglia e delle politiche sociali.

E’ scritto ancora che: “ LIMITATAMENTE A QUEST'ULTIMO ( quindi € 

42.500) SI ATTENDE L'APPROVAZIONE DEL BILANCIO PER L'INIZIO DEI 

LAVORI POICHÉ' IL COMUNE DI ERICE COFINANZIERA' IL PROGETTO 

CON ALTRI € 35.000 DI RISORSE PROPRIE1’. Quindi in totale, essendo stati 

realizzati questi giochi, il Comune avrebbe speso € 77.500 di soldi pubblici, per 

una struttura che poi è stava chiusa, vandalizzata, lasciata in stato di abbandono e 

degrado.

Tralasciando le conseguenze e le responsabilità del Comune nella qualità di 

custode della struttura per : danni subiti dai cittadini, visto tutto quanto premesso 

ed evidenziato,

SI INTERROGA

L'A. C. nella persona del Sindaco per sapere:

1) Se corrisponde al vero che sono stati spesi € 77.500 di cui € 35.000 di 

co finanziamento comunale per la realizzazione dei giochi inclusivi nella parte 

superiore;

2) per quale moti fo la struttura è stata lasciata in stato di abbandono e in 

mano ai vandali, e non valorizzata, data in gestione nella sua totalità e resa fruibile 

sin da subito;

3) infine che così, intenda fare l'A.C. con il recente finanziamento di € 



78.000, una volta realizzati i lavori e come intende valorizzare, tutelare e gestire il 

Giardino degli Aromi;

- Si allega comunicato stampa Comune di Erice del 16.07.2021.

Per la presente interrogazione si richiede risposta scritta urgente secondo 

le modalità di cui al vigente Regolamento dei Lavori del Consiglio Comunale.

Erice, lì 19/09/2023

Il Consigliere comunale proponente
/

Avv. VincenzOfAJalte^



Iniziati i lavori di recupero del Giardino degli Aromi
Pubblicato il 16 luglio 2021 • Comune

Sono iniziati i lavori di recupero del Giardino degli Aromi, grazie ai quattro 
finanziamenti che consentiranno al Comune di Erice dì restituire alla fruizione 
dei cittadini ericini questa importante struttura.

I lavori di manutenzione hanno preso il vìa nella parte inferiore dello stesso 
Giardino grazie ad un finanziamento del Gal Elimos di 120.000 euro ed uno 
di 50.000 euro proveniente dal Ministero per il Sud. Si prevede che gli 
interventi nell'area in oggetto, che è stata purtroppo nel tempo oggetto di raid 
vandalici, saranno completati entro il mese di ottobre.

Per quanto riguarda la parte superiore del Giardino, essa è oggetto di due 
finanziamenti. Per il primo, di 74.000 euro, si è in attesa del decreto definitivo 
da parte del Dipartimento regionale autonomie locali. Il secondo, di 42.500 
euro per la dotazione di un parco giochi inclusivo, è già stato approvato ed 
inserito in decreto dal Dipartimento della famiglia e delle politiche sociali: 
limitatamente a questo si attende l'approvazione del bilancio per l'inizio dei 
lavori poiché il Comune dì Erice cofinanzierà il progetto con altri 35.000 euro di 
risorse proprie.

«Attraverso questi quattro finanziamenti, frutto dei iavoro del Settore Lavori 
Pubblici del Comune di Erice e del contributo del vicesindaco Gianni Mauro ~ 
commenta la sindaca Daniela Toscano - contiamo di riportare il Giardino 
degli Aromi, alla piena fruizione della collettività, I lavori renderanno questa 
struttura innovativa ed al passo coi tempi, oltre che inclusiva con un parco 
giochi che consentirà a tutti i bambini, anche con le proprie famiglie, di poter 
trascorrere all'aria aperta il proprio tempo libero, sviluppando abilità, creatività e 
opportunità relazionali dopo un periodo difficile come quello che stiamo ancora 
purtroppo vivendo».

«Il tempo ed il lavoro stanno dando ipropri frutti - dichiara il vicesindaco 
Gianni Mauro I finanziamenti ci consentiranno infatti di riqualificare e,
quindi, riportare agli antichi splendori, una pregevole opera di architettura 
contemporanea che è una importante risorsa del quartiere da destinare ai 
giovani, ai diversamente abili, ai più deboli ed alle famiglie. Un luogo di socialità 
che serve ai nostro territorio».


